

Wasser ist glänzend

Element des Friedens

Von jacka2k

Prolog: Vergangenheit

Als ich 10 Jahre alt wurde , war meine Mutter eine Berühmtheit. Doch nicht jeder wR ein Fan. Nach einigen Monaten kam die Polizei zu uns. Sie erzählten von einem Massaker. In meinem Alter verstand ich nicht was Massaker hieß, doch mein Vater fing an zu weinen. Als er mich dann schlafen legte erzählte er mir Mutter sei im Himmel bei den Engeln gut aufgehoben. Ich kannte meine Mutter eigentlich nicht wirklich, denn sie war ständig unterwegs. Also habe ich in der Nacht nicht geweint.

Meine Tränen ertrank ich dann im Wasser meines Schwimmkurses. Eines Tages als ich vom Schwimmen nach Hause ging, hatte man mir von hinten ein Tuch auf die Nase gehalten. Nach wenigen Sekunden verlor ich mein Bewusstsein.

Ich wachte dann in einem Keller auf. Meine Füße und Hände waren angekettet. Ich spürte schmerzen.

Nach einer Woche wachte ich in einem Krankenzimmer auf. Da erzählte man mir das ich schwere innere wie auch äußere Verletzungen hatte...

Nach dem was passiert war, zog ich mit meinem Vater nach Texas. Dort eröffnete er eine Farm. Ich gewöhnte mich schnell daran.

Als ich dann 3 Jahre dort lebte, ging ich auch später zur Schule. Doch in der wurde ich nie angenommen. Ich wurde von anderen gemobbt da ich blaue lange Haare hatte die in einem Zopf gebunden waren. Ansonsten war ich immer die klügste und die anderen wollten dass ich alles für sie machte. Die meiste Zeit hasste ich an dieser Schule zu sein. Es war eine Privatschule, mit dem Zweig Musik. Ich wusste eigentlich nicht ob ich gut im singen war, aber ich konnte jedes einzige Musikinstrument spielen...